
（案） 

平成２３年  月  日 

 

久喜市長 

  田 中 暄 二  様 

 

久喜市特別職報酬等審議会 

会長  榎 本 善 司 

 

 

   久喜市特別職の報酬等の額について（答申） 

 

 平成２３年１月１８日付久人第２４２６号で諮問のありました標記の件につ

いて、別紙のとおり答申いたします。 

  



答  申 

 

 

１ 議長、副議長、常任委員長及び議会運営委員長、議員の議員報酬 

    現行額に据え置くことが適当である。 

 

２ 市長、副市長の給料 

    現行額に据え置くことが適当である。 

 

３ 意見 

本市の財政状況を考慮すると、今後も、厳しい財政運営が予想される

ところであり、また、本市の現下の情勢は、合併して間もないことから、

この時期に議員報酬の額、市長及び副市長の給料の額を改定すべきでは

ないと考えるところである。 

なお、今後、議員報酬の額を改定する場合には、議会経費総額を考慮

して検討を行うことが適当である。 

 

 


